

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

CDU-Fraktionsvorsitzender Herr Peter Neuhaus

Betreff:

der CDU-Fraktion: Dienstaussenstelle der Polizei im jetzigen Bürgeramt Dahl

Beratungsfolge:

27.08.2008 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Beschlussvorschlag:**Begründung:**

Was passiert mit der Dienstaußenstelle der Polizei im jetzigen Bürgeramt Dahl, wenn dieses geschlossen und das Gebäude veräußert wird?

Auch in den Außenbezirken besteht ein großer Bedarf danach, dass die Polizei zugegen ist, sonst nimmt dort die Kriminalität deutlich zu.